

# *Plusieurs judokas cubains progressent dans le classements mondial*

---



**Arnaes Odelin est la Cubaine qui a grimpé le plus haut au classement mondial de la Fédération internationale de Judo. Photo: IJF**

La Havane, 21 avril, (RHC).- Les judokas cubains Arnaes Odelin, Magdiel Estrada et Kaliema Antomarchi ont amélioré de plusieurs positions dans le classement mondial.

Après les résultats des championnats continentaux d'Europe, d'Asie-Océanie et d'Amérique le week-end dernier, la fédération internationale de la discipline a rajusté cette liste prise comme guide pour l'octroi des places directes aux Jeux Olympiques de Tokyo.

Arnaes Odelin est celle qui a le plus grimpé avec dix positions. Elle apparaît maintenant à la 47ème place grâce aux 700 points de la médaille d'or qu'elle a décrochée au championnat panaméricain de Guadalajara, au Mexique. Pourtant, elle est encore loin de la zone de privilège des 18 billets pour la capitale japonaise.

Elle exhibe 1 049 unités dans un poids où la liste des quotas directs se ferme à la 23e position

Magdiel Estrada a escaladé dans cette zone grâce à ses 2 569 points, cumulés suite à la médaille d'or décrochée également à Guadalajara. Il est passé de la 31e à la 28e place. Il n'est plus qu'à 153 points d'entrer dans le groupe restreint avec un passeport direct.

L'autre qui a amélioré sa position: Kaliema Antomarchi avec sa médaille d'argent au championnat panaméricain de judo. Elle reste dans le peloton de tête en améliorant de deux places la neuvième, ce qui pour la liste olympique est la sixième avec deux japonaises et deux françaises devant elle.

D'autre part, Orlando Polanco, est resté en 35ème position dans les 66 kg, malgré l'ajout de 490 points pour sa deuxième place au podium. Avec un total de 1 728, il est proche d'être inclus, puisque le dernier à y avoir accès est le Péruvien Juan Postigos avec 1 803, sa victime en demi-finale de l'épreuve à Guadalajara.

Parmi les autres participants cubains à la qualification olympique, sans concourir à Guadalajara, chez les filles Idalys Ortiz (7 118) conserve la première place en +78 kg et Maylín del Toro (4 218) perd une place au profit de la neuvième des 63 kilos.

Chez les hommes, Ivan Silva (5 185) est resté installé dans la cinquième des 90 kg et Andy Granda (3 136) dans la 18ème des +100.

Le système de notation de la ville japonaise se termine le 28 juin et avant cela, il ne reste plus que le Grand Chelem de Kazan, en Russie, prévu du 5 au 7 mai et pour lequel les huit Cubains sont inscrits, et le Championnat du monde de Budapest, en Hongrie, du 6 au 13 juin.

Source : [www.cubadebate.cu](http://www.cubadebate.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/254791-plusieurs-judokas-cubains-progressent-dans-le-classements-mondial>



**Radio Habana Cuba**